
Der Inklusionsbeirat bittet die Verwaltung Auskunft zum aktuellen Stand beim Bau der 
öffentlichen behindertengerechten Toilette im Innenhof des Rathauses zu geben. 
 


